

### Viktoria K., 10. Klasse

Mathe ist meine ewige „Baustelle“. Seit der 3. Klasse bekomme ich Nachhilfe.  
Von Jahr zu Jahr sind meine Leistungen stabiler geworden.  
Habe mich von einer 4 auf eine 2 (E-Kurs) verbessert.  
Mein Ziel ist jetzt das Abitur.  
Danke an meine Lehrkräfte im Förderkreis!

### Frau S.

Meine Enkelin (2. Klasse) geht seit September 2015 in den Förderkreis. In der Schule hat sie oft aus Angst vor den Lehrern versagt. Bei Frau Enders hat sie wieder Spaß am Lernen und Selbstvertrauen gefunden.  
Sie freut sich immer auf die Nachhilfestunden.  
Wir sind so dankbar dafür!

### Timo B., 6. Klasse

Ich gehe seit der 2. Klasse in den Förderkreis Ost.  
Die Lehrer haben viel Geduld und Verständnis.  
Dadurch hat Mathe für mich den Schrecken verloren.  
Das Lernen hier macht Spaß und ich habe keine Angst mehr vor Klassenarbeiten.  
Auch meine Eltern sind stolz auf mich.

### Thomas Stein, 6. Klasse

Ich habe mich gefreut, das ich schon nach 4 Monaten Nachhilfe meine Mathe – Note von 4 auf 3 verbessern konnte. Herr Schubert erklärt alles geduldig, bis ich es verstanden habe. Nun will ich auch in Deutsch eine 3 erreichen.